

Artikel vom 28.11.2022

Ulrike Scharf:

”

Hans Zehetmair war eine herausragende Persönlichkeit für den Freistaat Bayern und hat die Bildungspolitik in Bayern und Deutschland über Jahrzehnte maßgeblich geprägt.

“

Landrat Martin Bayerstorfer:

”

Ich bin zutiefst bestürzt über den Tod von Altlandrat Hans Zehetmair. Er war mir nicht nur ein politischer Lehrmeister, sondern auch ein väterlicher Freund, der mich unterstützt und gefördert und mir in allen Fragen mit Rat und Tat zur Seite gestanden hat.

“

Zum Tode von Hans Zehetmair

München, 28. November 2022

Zum Tode von Hans Zehetmair

Bayerns **Sozial- und Familienministerin Ulrike Scharf** zum Tode des ehemaligen Staatsministers und Stellvertretenden Ministerpräsidenten Hans Zehetmair:

„Hans Zehetmair war eine herausragende Persönlichkeit für den Freistaat Bayern und hat die Bildungspolitik in Bayern und Deutschland über Jahrzehnte maßgeblich geprägt. Tief verwurzelt in der christlich-jüdischen und humanistischen Wertetradition hat er die Persönlichkeitsentwicklung der jungen Generation und die Chancen auf Teilhabe in den Mittelpunkt seines Wirkens gestellt. Er ist Vorbild gegen eine Verzweckung und damit Verzweigung des Bildungsanspruchs und hat damit

für das Bildungsideal der Bayerischen Verfassung bleibende Verdienste erreicht. Sein Erbe wirkt fort auch in den erzieherischen Zielen der Kindertagesbetreuung in Bayern."



"Ich bin zutiefst bestürzt über den Tod von Altlandrat Hans Zehetmair. Er war mir nicht nur ein politischer Lehrmeister, sondern auch ein väterlicher Freund, der mich unterstützt und gefördert und mir in allen Fragen mit Rat und Tat zur Seite gestanden hat."

Landrat Martin Bayerstorfer